

Medio	La Tercera
Fecha	03/09/2016
Mención	Confech busca que expulsados de UAH sean reincorporados. Mención a la FEUAH.



Esta semana causó impacto la violenta irrupción de un grupo de estudiantes de la U. Alberto Hurtado en la oficina del rector del plantel. La escena se dio un día después de que la institución anunciara la suspensión de 22 estudiantes y otras tres expulsiones, tras un sumario realizado por los destrozos que afectaron el inmueble durante la toma. Los alumnos, por su lado, denunciaron la criminalización del movimiento estudiantil.

La polémica aún no termina y este sábado la Confederación de Estudiantes de Chile (Confech) analizó el escenario y concluyó que buscarán que los alumnos que fueron apartados de la institución sean reincorporados a la brevedad, según explicó Camila Rojas, vocera de la Confech y presidenta de la Federación de Estudiantes de la U. de Chile.

La líder estudiantil aseguró que hay otros 268 expulsados en total en la universidad, ya que, según información recabada por la misma Federación de Estudiantes de la U. Alberto Hurtado, este año ha habido “1.167 causales de eliminación, que tuvieron como resultado 140 expulsados por no apelar y 152 comisiones de gracia, donde el resultado fue 127 expulsados”. Todos ellos llegaron a esa instancia, según denuncian los estudiantes, tras haber recibido un uno como calificación por no haber rendido exámenes durante la movilización.

“En el mediano plazo buscaremos que haya un debido proceso en estos casos (de suspensión o expulsión)”, señaló Rojas.